

Du 21 octobre au 3 novembre 2025 un stage national de monitorat canyon a été organisé par la LRSC . A cette occasion 3 instructeurs sont venus de métropole pour évaluer les stagiaires. Cette venue est le garant d'une continuité des savoirs avec le reste des encadrants de la Fédération Française de Spéléologie

quelques photos ici



Au cours de ce stage les candidats ont du démontrer leurs compétences techniques dans différents canyons de l'île. Celle ci sont détaillées dans le référentiel technique disponible ici :

<https://canyon.ffspeleo.fr/documents/referentiels-de-stages/>

Le stage s'est achevé par un canyon d'envergure.

Les 9 candidats ont tous brillamment obtenu leur diplôme de moniteur stagiaire.

A l'issue ils devront organiser un stage fédéral pour valider leur module pédagogique étape ultime du cursus qui leur permettra d'obtenir le diplôme de moniteur canyon.